

Inauguran expo fotográfica sobre Cuba en Atenas



Atenas, 9 jun (RHC) Con Cuba en el corazón es el título de la exhibición fotográfica que se inauguró este sábado en la galería Francisco de Miranda ubicada en la sede de la embajada de Venezuela en Grecia.

La muestra forma parte del programa de actividades del X Festival Literatura en Atenas (LEA), y estará abierta hasta el próximo día 15 de junio.

Paisajes, rostros, monumentos, esculturas, flora y fauna, son algunos de los coloridos temas escogidos para la exposición con las fotos captadas por el lente aficionado de José Oriol Marrero Martínez, actual consejero y cónsul de la embajada de la República de Cuba en la República Helénica.

Las piezas se presentarán en las ciudades de Atenas y Lefkada y posteriormente en otras localidades del país como Esparta, Patras, Kabala, Micenas, la sede del parlamento heleno, la cárcel de alta seguridad para mujeres El Thibón, entre otras.

Tras la ceremonia inaugural, el cantante cubano Ramón Soto Abreu, interpretó varias canciones de diferentes ritmos, calurosamente acogidas por el público asistente.

Entre los participantes estuvieron el presidente del Grupo Parlamentario de amistad con Cuba, Nikolaos Syrmalenios, el presidente del Comité Griego por la Distensión y la Paz Mundial (EEDYE), y Stavros Tasos, quien es además diputado del Partido Comunista de Grecia (KKE). **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba